

*Jésus lui dit:
«Je suis le chemin, la vérité, et la vie.
Nul ne vient au Père que par moi.»*
Jean, 14:6

Le Docteur Jean-Pierre DERUAZ

est entré paisiblement dans la paix du Seigneur le 16 décembre 2022, muni du sacrement des malades et entouré de sa famille.

Sont dans une profonde tristesse mais portés par l'espérance:

Son épouse Anne **Deruaz**

Ses enfants:

Alexandra, son épouse Frédéric et leur fille Marie

Sébastien, son épouse Zaina et leurs enfants Soraya et Ilym

Véronique et son fils Alexandre

Son beau-frère Michel **Meyer** et ses enfants, son épouse Michèle

Son cher ami Joao **Sanches** et ses camarades d'études Jean-Jacques, Jean-Claude et André

Les familles parentes, alliées et amies **Pastore, Vibert, Fontanet, Dusonchet, Hassoun, El Rassi.**

La messe d'obsèques a eu lieu le 21 décembre en l'église St Léger dans l'intimité familiale, suivie de l'inhumation au cimetière de Collonge-Bellerive.

En sa mémoire, nous vous invitons à faire un don pour les œuvres caritatives de la paroisse de Collonge-Bellerive: CH75 0900 0000 1577 4106 9.

Que son repos soit aussi doux que son cœur fut bon.

Domicile de la famille: 15 chemin Prudent-Ballant, 1222 **Vésenaz**